



EN EL LUGAR SE CONSTITUYÓ EL FISCAL Y PERSONAL DEL SERVICIO MÉDICO LEGAL.



LA PDI Y CARABINEROS TRABAJARON EN EL SITIO DEL HALLAZGO.

FOTOS: YOAN ORTEGA

# Perician cadáver para determinar si se trata de joven desaparecido en Quellón

Diligencias por una denuncia por presunta desgracia presentada los últimos días de julio arrojaron resultados positivos tras el hallazgo de un cuerpo en el cerro Millaldeo. Instruyen pruebas científicas para esclarecer la identidad.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloie.cl

**A** Joni Alex Seguel Silva (29), joven por el que existía una denuncia por presunta desgracia, correspondería el cuerpo sin vida que fue encontrado ayer en el cerro Millaldeo, en la comuna de Quellón.

Como parte de las diligencias realizadas por un equipo de la Oficina de Seguridad Pública del municipio quellonino, en compañía de efectivos de la Sección de Investigaciones Policiales (SIP) de la Sexta Comisaría de Carabineros de Quellón, a las 13 horas de ayer se produjo el hallazgo en un sector conocido como Las Antenas.

A fines del mes pasado, familiares de Joni Seguel interpusieron una denuncia

por presunta desgracia tras perder su rastro por dos días, luego de salir durante la mañana desde la casa de su hermana, en el sur de la Isla, lo que motivó una serie de diligencias para intentar dar con su paradero, lo que ayer habría dado resultados positivos.

## FISCAL

Fabián Fernández, fiscal de Quellón, afirmó ayer en el lugar, que "se nos dio cuenta respecto del hallazgo de un cuerpo, presumiblemente de sexo masculino en este sector, lo que motivó en definitiva que se dispusiera la concurrencia de personal de la Sección de Investigación Policial de la Sexta Comisaría de Quellón, a fin de desplegar todas las diligencias necesarias a fin de determi-

nar el contexto y las circunstancias de este hallazgo".

Asimismo, el representante del organismo persecutor mencionó que "todo esto se enmarca dentro de un proceso investigativo que se está desplegando desde el 29 de julio, esto a raíz de la desaparición de una persona de sexo masculino de 29 años de edad y todo este proceso de búsqueda se enmarca dentro de esas diligencias".

El abogado añadió que "por parte de testigos, análisis de cámaras y otras diligencias y una serie de otros elementos gráficos, logramos establecer como un punto de interés precisamente este, lo que motivó que durante todo el curso de la mañana (ayer), personal de la SIP, con el apoyo de la

unidad de seguridad de la Municipalidad de Quellón estuvieran efectuando las diligencias, lo que redundó en el hallazgo de este cuerpo, que presumiblemente y de acuerdo a las diligencias, podría corresponder esta persona que estaba desaparecida".

## POLICÍAS

Junto con ello, el fiscal expuso que "lo que corresponde ahora es efectuar las pericias por parte del Servicio Médico Legal, particularmente, los informes de autopsia, informes comparativos de ADN, que nos van a permitir establecer con absoluta certeza a quien corresponde la persona encontrada. Las diligencias siguen porque deben ser agotadas todas para establecer en su

integridad el hecho".

En el lugar también se constituyó personal de las policías uniformada y civil para realizar las pericias propias de un hecho de estas características.

En este sentido, Sebastián Undurraga, capitán de la Sexta Comisaría Carabineros de Quellón, manifestó que "estamos en un sitio del suceso (ayer), el cual se encuentra aislado por parte de Carabineros donde se está trabajando en conjunto con el fiscal y en conjunto con la Policía de Investigaciones, en relación que a las 13 horas, en el sector cerro Millaldeo, acá en el sector de Las Antenas, dentro de las diligencias investigativas por una presunta desgracia de un sujeto adulto hace unos días, se encontró un cuer-

po".

El oficial puntualizó que "se estaba trabajando con personal de (Central) Omega, Bomberos, Carabineros en relación a la búsqueda de esta persona y producto de ello, personal de Omega en conjunto con la SIP encontraron en una zona frondosa y vegetada, con bastantes arbustos, una persona masculina sin signos vitales que dan con la vestimenta con la persona que se encontraba desaparecida. Es un hecho lamentable".

Desde la Fiscalía Local de Quellón se informó que las diligencias científicas podrían tomar varios días para establecer la identidad del fallecido que podría corresponder al joven oriundo de Nueva Toltén, en la Región de La Araucanía. ©